

Ciclo de charlas "Explora tu ciencia" del Programa PAR Explora Magallanes

Alumnos de la Escuela 18 de Septiembre profundizaron conocimientos de la Antártica

● La flora y fauna presente en el continente blanco fue el principal tema expuesto por la científica y jefa de carrera en Pedagogía en Biología y Química de la UMAG.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Expandir el conocimiento a estudiantes de cuarto año básico de la Escuela 18 de Septiembre, sobre las características de la Antártica, su flora y fauna, tuvo por objetivo la charla dictada por la Magaly Vera, bióloga del Centro de Investigación GAIA UMAG.

"Uno cree que ellos lo que más conocen son los pingüinos, pero creo que Antártica despierta bastante interés, porque ellos mismos hablaban de noticias que habían escuchado. Ahora también están preocupados por el cambio climático, y saben que es un continente que tiene hielo y por lo tanto se derrite. En general, están bien interesados porque hay muchas cosas que escuchan y cada vez escuchan más", sostuvo la expositora tras la clase dictada.

Sigrid Sánchez, docente del cuarto año básico, comentó que la actividad estuvo vinculada a la semana artística celebrada en el establecimiento. Pero, además, el objetivo de esta actividad tuvo como propósito "darle la importancia al continente blanco y que recuerden que debemos cuidarlo, que hay que protegerlo y que debemos ser conscientes que no debemos contaminar el medio ambiente, porque hay gases que emiten la basura o los desperdicios y hacen que esta contaminación global repercuta en el deshielo".

Opinión de estudiantes

-Ashley Gallardo: "Aprendí mucho. Me gustó aprender sobre las focas y los otros animales que viven ahí, tanto pequeños como grandes".

-Lore Ospina: "Aprendía más datos sobre la Antártica, de los distintos tipos de animales y que estaba en peligro por

el calentamiento global, además que es el continente más frío y que hay vida allá".

-Abel Cárcamo: "Me encantó porque era muy bonito y fue bueno. Aprendí mucho sobre los pingüinos".

Este tipo de charlas "Explora tu ciencia" se pueden replicar en otros establecimientos de la región, de manera gratuita, para que los estudiantes y adultos adquieran nuevos conocimientos. Se pueden solicitar al correo: comunicaciones.explora@umag.cl

Por ejemplo, la directora del PAR Explora Magallanes, Claudia Salinas, comentó tras la presentación que ella aprendió sobre "la diferencia entre las focas y los lobos marinos. Muy importante, porque, aunque uno es adulto no todo lo sabe. Así que ha sido una clase muy interesante sobre las características extremas del continente".



Los escolares interactuaron activamente con la expositora respecto del continente blanco.